

MONICIÓN DE ENTRADA

El Señor nos reúne de nuevo para celebrar la Eucaristía en el domingo, el Día del Señor.

Con otras tres parábolas, Jesús intenta hacer comprender como es el Reino que está llegando y con qué actitud hay que buscarlo y acogerlo. Ciertamente el Reino es un don gratuito, inmerecido, que causa una gran felicidad, pero de entrada no es evidente, está como escondido, es necesario buscarlo, distinguirlo entre las muchas ofertas que recibimos, y hay que estar dispuestos a darlo todo por conseguirlo.

Vamos a pedir, que la celebración de cada Eucaristía sea para nosotros un encuentro gozoso con el Señor, que reavive en nosotros la alegría de la fe.

SALMO



ORACIÓN DE LOS FIELES:

(Sacerdote): *Presentemos con confianza nuestras súplicas a Dios, que quiere lo mejor para nosotros.*

- Por quienes formamos la Iglesia, para aprendamos a mostrar a las personas con las que convivimos, el gran tesoro de la persona de Jesús y su mensaje de esperanza. **ROGUEMOS AL SEÑOR**
- Por los diputados y senadores a quienes elegimos el domingo pasado, para que faciliten que éste sea un país libre, fraterno y solidario. **ROGUEMOS AL SEÑOR**
- Por los enfermos, por los ancianos que viven en soledad, por la gente que no dispone de lo necesario para llevar una vida digna. Por nosotros, para que aprendamos a ver en todos ellos el rostro del Señor. **ROGUEMOS AL SEÑOR**
- Por quienes van a comenzar su época de vacaciones, para que logren el descanso que necesitan. **ROGUEMOS AL SEÑOR**
- Por nuestra Unidad Pastoral, para que durante este tiempo de verano, llevemos a la práctica un servicio desinteresado hacia las personas que están cerca de nosotros y nos necesitan. **ROGUEMOS AL SEÑOR**

(Sacerdote): *Padre bueno, escucha las oraciones que con un corazón sencillo y humilde te presenta tu pueblo. Por Jesucristo nuestro Señor.*

SUGERENCIA PARA QUIEN ENSAYE EL SALMO

Lo que sigue es una propuesta de explicación a los fieles del sentido que tiene el salmo en el conjunto de las lecturas del día. El salmo de hoy (118) es la expresión del salmista, que ahora hace suya esta Comunidad de Fe, del valor que tiene el seguir el camino que nos marca el Señor, de ir haciendo realidad lo que él espera de nosotros: "Cuánto amo tu ley, Señor"

"EL TESORO MÁS VALIOSO"

La sociedad de consumo,
con propaganda intensiva,
nos ofrece "mil tesoros",
multitud de "perlas finas".
Pero, el dinero, el poder,
la fama, la "buena vida",
tienen escaso valor,
son falsa "bisutería"...

Jesús nos dice que el Reino
es bella "perla" pulida,
el "tesoro" más valioso,
el "sol" de nuestra alegría.
El Reino es creer que todos
formamos una Familia:

Un Padre Dios con sus hijos
viviendo en paz y armonía.

Quien descubre, por la fe,
tan excelsa "maravilla",
"vende" todo lo que tiene,
vuelve y lo "compra" enseguida.

Vive sereno y feliz,
porque nada necesita:
Le bastan Dios y su Reino
de amor, verdad y "justicia".

Danos, Señor, Padre bueno,
acierto y sabiduría
para gozar de tu Reino,
juntos en tu compañía.

José Javier Pérez Benedí